
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
本日の例会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  斉藤清一 SAA チーフ 
点 鐘  午後６時 30 分 野村正行 会長 
ソング  「我等の生業」 

   
    
 
会長の時間  野村正行 会長 

 
  一つ皆様にお話

をしてみたい事があ

ります。既にご承知

と思いますが、昨今

マスコミで取り上げ

ている地味な報道に、

少子化問題がありま

す。 
 その問題に対し一

番弊害が生じ始めて

いるのが、地方の私立大学で希望する受験者が居

ない事です。もうすでにその兆候が始まっていま

す。 
 一方三大都市圏では、11.4%～11.3%位の希望

者がいるようで格差があり、地方大学では今後の

問題が問われているようです。 
 又、今日の日経、読売新聞社等に一面トップで

掲げている人口の減少問題ですが、総務省がまと 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
めた 3月末時点の住民基本台帳に基づく人口の調

査で、全国の男性人口が前年度同期の比率に比し

て、0,02%(1 万６百 80 人)減と調査開始以来、初

めて減少に転じたことが明らかになった。 

 
国際ロータリー第２５７０地区 第４グループ 

 

本 庄  
ロータリークラブ会報 

 
NO ４３－４  第２０６３回  例 会 ７月２８日      ２００５年８月４日 発行 
2005～2006 年度国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー  第 2570 地区ガバナー 野中弘之

会長/野村正行  会長エレクト/渋谷修身  副会長/武井包光  副会長/中村 孝  幹事/温井一英 

 
 
 
 
 

超我の奉仕 

  
識 字 率 向 上 月 間 
 
夜間例会・テーブル討論会 

「おもしろくて楽しい例会にする為に」 
 

基調卓話 加藤玄静 直前会長 

連絡事項 
・ 地区 R 財団部門より、第 1 回地区ロータリー

財団セミナー開催の案内が参っています。 
本年度は、特に実質的なセミナーを実施した

いとガバナー及び委員会の意向であります。

尚、ロータリー財団委員会の委員は 3 年任期

とするよう地区は言っています。念のため。 
・ 地区職業奉仕部門より、職業奉仕部門研修会

開催の案内が参っています。 
・ 大館地区コーディネーターより、会長幹事宛

に識字率向上支援についてのアンケートの依

頼がありましたので、返答しておきました。 
・ 8 月 4 日の例会はガバナー公式訪問です。全

会員のご出席をお願いします。 
・ 8 月 2 日に第 2 回定例理事会を開催いたしま

すので、役員理事の方には出席をお願いしま

す。 
・ 7月 25日本庄市観光協会総会に出席してきま

した。 
 
 
幹事報告  温井一英 幹事 
 
・ ロータリー入門書購入案内が届いています。 

・ ザ・ロータリアン

が届いています。 
・ 日豪青少年相互

訪問帰国報告書 

が届いています。 
今日は「おもしろく

て楽しい例会にする

為に」と言うテーマで

グループ討論会をし

ますので、よろしくお

願いいたします。 
 
 



基調卓話 
 
 
「楽しいロータリーライフをおくるには」 

 
加藤玄静 直前会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        

 

  
あらゆるスポーツにルールが有るように、私達

が所属するロータリークラブにも手続要覧・定款

細則と言われる約束事があります。 

私達が長期目標や年度計画を企画立案するうえ

で、社会のニーズを把握し職業奉仕・社会奉仕・

国際奉仕活動を行ないますが、執行に当たっては

ルールの厳守が必要ではないでしょうか。 

このルールとは、ロータリー精神であります。 

これを学ぶには、ロータリーに入会後は、あらゆ

るレベル（クラブ・地区・国際）の活動に参加す

る事です。この事は、本年度 RI 会長ステンハマ

ー氏も自分の経験として話されております。 

又、同時に多くの役職を受けるべきでしょう。

時にはリーダーとなり、又補佐役として委員とし

て、組織運営の中で学びとる事も大きいでしょう。 

但し、事業を推進する上で、「面白くて為になら

なければ」会員の参加意識が薄れてしまい、退会

に結びつく事さえあります。 

重ねてお願いすることは、積極的に例会に出席

し、あらゆる奉仕活動に参加をし、そして与えら

れた役職を精一杯務める事がロータリーを知る

最大最短と思い、「楽しいロータリーライフをお                  

くる」事に繋がると確信いたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
委員会報告 
 
 
橋本恒男 クラブ奉仕委員長 
 
 7 月 23 日(土)午後 1

時 30 分より熊谷流通セ

ンターに於いて、今年度

第 2 回クラブ奉仕セミ

ナーが開催され、会長の

野村さん、情報委員長の

梅村さん、増強副委員長

の笠原さん、広聴広報委

員長の中島さん、そして

私の 5 名で出席して参

りました。 

 約 3 時間半、あっという間に終了し、ガバナー

初めその他 3～4 名の講師の卓話があり、大変勉

強になりました。 

 

 

 

 

立石秀寿 米山奨学会委員長 
 

 7 月 24 日(日)熊谷流

通センター会館に於い

て、第 1 回クラブ米山

委員長会議が開催され

ました。 

 2570 地区の本年度の

奨学生は 20 名です。 

出身国は中国が一番多

く、韓国、台湾、ベト

ナムの 4 ヶ国の学生で

す。奨学生全員が出席、自己紹介をして御礼を述

べました。 

 地区の寄付は年々会員の減少で、3 年前の牛窪

年度より 850 万減額になりました。 

 地区の目標額は 3,150 万、1 人当たり寄付目標

額 15,000 円ということになりました。 

 本庄クラブの昨年度の実績は 13,179 円(2005)

です。2005 年までの 3 ヵ年平均は 14,082 円とな

っています。今年度の目標を達成できますよう会

員皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

グループ討論会 

 
テーマ「おもしろくて楽しい例会にする為に」 

 

矢島淳一  プログラム委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は 4つのグループに分かれて討論会を行い

ます。 
テーマは「おもしろくて楽しい例会にする為

に」です。討論会後、グループのリーダーの方は

発表をお願いいたします。 
 
第 1 グループ 
 
飯塚明男  国際奉仕委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１. 例会出席の仕事をもっと自由、手軽に出来な

いか(仕事先から支度も自由に出席できるた

め) 
2.  親しい間の人々の中で、お互い連絡を取り合

って出席してもらう。 
3. 夜間を月 1 回よりも回数を増やしたらどうか。 
4.  ロータリーの規約を時代に合ったように変え

る？見直したらどうか。 
5.  プログラムの内容を明記し、参加しやすい、

興味ある内容にする。(具体的にはテレビ番組

のように予定を示し、内容を重要視する。 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
第 2 グループ 
 
巴 高志  世界社会奉仕委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1. クラブへの出席を、自己責任で第一に考える。 
2. 2570 地区で、この 10 年間に約 800 人のメン

バーが退会していると言う 
  事実を地区のテーマとして考える必要がある。 
3.  年齢の若いメンバーに、責任あるポストに着

いて貰って、活性化を図る。 
4. 例会について 
  a. 多くのメンバーに共通するテーマで例会

を進める。 
  b. 例会の回数を減らし、有料の講師などを呼

んで充実した卓話を行う。 
  c. 移動例会を増やして、楽しい時間を作る。 
  d. 夜間例会を毎回、情報集会にする。 
  e. 夜間例会は、簡略化して楽しい企画を実行

する。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



第 3 グループ 
  

笠原 勝  職業奉仕委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ ルールを守る。自覚を持つ。 
・ 出席率を高めるには、欠席がちの方には出席

してもらうよう誘う。 
・ ニコニコ BOX 投入は毎回では出席率が低下

する。 
・ クラブの会費はもっと有効に使ってもらいた

い 
・ 卓話の講師は聞いてためになる人を選ぶ。 
・ 出席すれば何か為になる、人の話を聞くと自

分の為になる。 
 
 
第４グループ 
 
温井一英  幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1. おもしろくて楽しいとは、全員参加、常に委

員会活動を実施、その中で親睦を図る。 
2. 役を積極的にする。 

(役割の内容を明確にしておくとやり易い) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
3. ニコニコの投入の仕方を再考するべき時では

ないか。今のニコニコ BOX の投入方法は悪い

習慣かも知れないが、定着している。 
今はない様ですが、以前は子供の誕生、入学

等、投入金額が決まっていて、従来のクラブ

のニコニコ BOX 一覧の投入方法を遵守した

らどうかと言う意見です。 
4. 各委員会活動に於いては、従来通りと言うの

ではなく,今までより以上の活動をして、楽を

しては行けない. 
5. 出来る限り例会に出席をする。 
 
ニコニコボックス 渋澤健司 委員長 

(敬省略) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本日は「おもしろくて楽しいロータリーにする為

に」全員参加のグループ討議をいたしましょう 
(同文にてご投入頂きました) 

 
矢島淳一 斉藤清一 渋谷修身 野村正行 
岡崎正六 笠原 勝 巴 高志 竹並栄一郎 
岩渕富男 坂本雄一 金子 弘 中島高夫 
温井一英 茂木 聡 佐藤賀則 立石秀寿 
渋澤健司 武井包光 江原栄一 田中 克 
町田国彦 橋本恒男 下山正男 五十嵐敦子 
茂木 正 中村 孝 飯塚明男 梅村孝雄 
松原幹男 
 

加藤玄静 
 ニコニコの金子さん、昨晩は副会長でお世話に

なりました。 
 
岩本英人 
 先晩は今月 2 回目のデート無事終了、いつまで

も若くいたいものです。 
 

本日のニコニコ合計 ３１，０００円 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 
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